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Vorstandssitzung 02/17 

 
 
Besprechungsdatum: 20.04.2017 – 18:00-21:00 
 
Besprechungsort:  Office Günter Vida 
 
Teilnehmer:    
Ohne Anrede    

   Helmut Windhager  
    Michael Kalina 
    Günther Vida 
    Gerald Schimak 
                                           Alfred Reismüller (ab 19:30) 
    Conny Piltz-Reismüller (ab 19:30) 
    Bruno Majnaric  
 
Verteiler:   Anwesende 
    Martin Stermitz 
    Sophia Yahyai 
    Ralf Krähmer 

 
 

  
Offene  Punkte: 

 

 
 
 

01.01 Siehe letztes Protokoll von Ralf (Vorstandssitzung 06/16-01/17). Werden 
bei der nächsten Sitzung mit Ralf besprochen 
 

Vorstand 
Ralf 

  
Neue Punkte: 

 

 
 
 

02.01 Zusammenschluss mit BOCCIA Verband 
 
Es sollten in einem ersten Schritt über die beiden dzt. Verbandschefs die 
Statuten ausgetauscht und gegenseitig analysiert werden. Des Weiteren 
ein Treffen zw. diesen vereinbart werden und die Ziele und 
Vorgehensweise definiert werden.  Vorteil für den ÖPV ist das wir wenn 
ein Zusammenschluss gelingt wir in der BSO (unter Boccia-Petanque) 
gelistet wären und somit der Verband bzw. die Vereine in den 
Bundesländern über die BSO Sport- und Spitzensport-Förderungen 
bekommen könnten. Desweitern würden wir dann Staatsmeisterschaften 
austragen (keine ÖMs), was ebenfalls mit Förderungen verbunden ist. 

 
 
Trainer 
Damen 
 
Alle 
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Ralf soll ein Treffen mit dem Präsidenten des Boccia Verbandes  
Treffen vereinbaren nach Austausch der Unterlagen sowie Erstellung 
eines Grundsatzpapiers. 
 

02.02 Abmahnung – Urheberrechtsverletzung 
 
Gerald (hat vom Vorstand das Mandat) soll nochmals versuchen mit 
dem Rechtsanwalt zu telefonieren und anbieten, dass wir 1500,- in einer 
einmal Zahlung abhandeln könnten. Wenn dies nicht gelingt – dann 
bleibt es beim zuletzt vereinbarten Stand: 
Letzter Stand war eine Reduktion von EUR 3500 auf 2000 (in 2 Raten a 
EUR 1000 – über 2 Jahre verteilt) 
 
Ein Rechtsverfahren (Gericht) wird dzt. nicht angestrebt.  
 
 
Um in Zukunft sicherzustellen, dass nur mehr definierte User Zugriff auf 
die boule.at WEB Seite haben werden die alten User gelöscht und neue 
Logins vergeben.  durch Günter! 
 

 
Vorstand 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Günter 
 

02.03. Werbeplakat  
 
In Arbeit. Ralf kümmert sich darum 
 

 
Ralf 

02.04 Zukunftsworkshop 
 
Ralf hat seine Mitschrift verteilt und ersucht die am Workshop 
anwesenden Vorstandsmitglieder bis Ende nächster Woche diese 
Mitschrift zu ergänzen. 
 
Michael und Gerald werden auf Basis der letzten Diskussionen innerhalb 
des Verbandes ein Konzept verfassen – wie wir uns den „Cup-der-Clubs 
neu“ vorstellen und dies den Obmännern/Vereinen zur Diskussion 
übermitteln. (Als Vorab für den nächsten Obmanntag und/oder 
Feedback einzuholen). Der Vorschlag soll aber vor versenden, bei der 
nächsten Sitzung, nochmals intern besprochen werden. 
 

 
 
 
Vorstand, 
Michael u. 
Gerald 

02.05 Qualifikation 2017 – EM 55+ 
Es wird jetzt doch ein EM 55+ gespielt!!! 
 
Dzt. geplant Ende September / Ort: Spanien oder Dänemark 
Qualifikation+Modus-wird ausgeschrieben. (siehe Anhang). 
Anmeldung bis 2. Juni. 
Durchführung am 15.6.2017 / 10.00 Uhr / Augarten. 
Der im Kalender eingetragene Termin 1.Mai ist zu streichen – da zu 
kurzfristig! 
 

Vorstand 
 
 
 
 
 
 
Helmut / 
Ralf 

02.06 Allfälliges:  
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Richtergasse: dzt gibt es keinen der den Keller weiterbetreiben bzw.  
übernehmen möchte.  
Michi berichtet das die Schimmelbelastung gegeben ist – aber 
grundsätzlich nicht als gesundheitsgefährdend eingestuft wird. Details 
können bei ihm erfragt werden. 
 

02.07 Vorstandssitzung 
 
Die nächste Vorstandssitzung ist noch zu terminieren. Abhängig von 
Ralfs Verfügbarkeit. Anvisiert ist der Zeitraum (19-22.Mai) 

 
Vorstand 

   
 i.V. Gerald Schimak ÖPV 
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